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Ementa: "Requer informaçôes sobre repasse de Emenda parlamentar para AIDESA"

Senhor Presidente, Senhores Vereadores,

REQUEREMOS,comfulcronoarti8o39,incisotXeartigol02,§3e,incisoX,doRegimento
lnterno da Câmara Municipal, após ciência e aprovação do douto plenário, que o
Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município, por meio do departamento competente,
enca minhe as seguintes informações:

1- Se já está na conta do Executivo Municipal o valor da Emenda Parlamentar de autoria do
Deputado FederalJonas Donizette Ferreira, para obras na AIDESA.

2 - Caso a referida Emenda esteja na conta do Executivo Municipal, por qual motivo ainda não
repassou o respêctivo valor à AIDESA.

JUSTIFICATIVA

Nossa justificativa se pauta em nosso trabalho de fiscalização e cumprimento das Leis e demais
normas e atos vigentes, e também por se tratar de questionamento de vários munícipes.

Sala das Sessões, L4 de novembro de
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